Lula hablará en Nueva York con Zelensky sobre temas que desee debatir



Imagen de archivo/RHC

Nueva York, 20 sep (RHC) El presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, afirmó que platicará este miércoles con Volodymyr Zelensky sobre los problemas que su par ucraniano desea debatir.

Lula permanece en esta urbe, donde la víspera con su discurso abrió el 78 periodo de sesiones de la Asamblea General de Naciones Unidas.

Además de Zelensky, el gobernante brasileño también se reunirá este miércoles con su homólogo estadounidense, Joe Biden.

Según el exdirigente obrero, la petición del encuentro entre Zelensky y él partió de ese país europeo.

El Palacio de Itamaraty, sede del Ministerio de Relaciones Exteriores de Brasil, ofreció dos horarios para la cita entre los gobernantes, uno de los cuales fue aceptado por Zelensky.

Al ser interrogado sobre la expectativa por la reunión con el ucraniano, el mandatario brasileño afirmó que la conversación será entre «dos presidentes de países, cada uno con sus problemas, cada uno con sus visiones».

«Voy a hablar de los problemas que (Zelensky) quiere hablar conmigo», remarcó.

El encuentro será cerrado y la prensa no podrá seguir la conversación.

TV Globo señaló que la percepción de la administración brasileña es que el jefe de Estado ucraniano busca apoyo y armas. Sin embargo, el exsindicalista desea reunir a países considerados neutrales en el conflicto para una negociación de paz.

Lula y Zelensky nunca se reunieron a solas presencialmente. Ambos conversaron por teléfono en marzo pasado.

En mayo, el ucraniano intentó platicar con el fundador del Partido de los Trabajadores durante la cumbre del G7, en Japón, pero el Gobierno brasileño alegó que problemas de agenda impidieron el encuentro.

También ese mes, el asesor especial para Asuntos Internacionales de la Presidencia, Celso Amorim, fue enviado a Kiev, capital de Ucrania, para asistir a una reunión con Zelensky.

En redes sociales, el presidente ucraniano afirmó que dijo a Amorim que el único plan de paz posible para terminar la guerra es el de Kiev.

Asimismo, discutió la «posibilidad de realizar una cumbre Ucrania-América Latina» y que esperaba recibir al jefe de Estado brasileño en su nación y continuar con el diálogo.

Recientemente, Lula afirmó en Johannesburgo que el conflicto armado entre Rusia y Ucrania evidencia las limitaciones del Consejo de Seguridad de la ONU.

«Estamos dispuestos a unirnos a los esfuerzos para lograr el cese de fuego y una paz sostenible y duradera» en ese enfrentamiento, declaró en la 15 cumbre del Brics, grupo compuesto por Brasil, Rusia, India. China y Sudáfrica.

Analistas aseguran que, desde que asumió por tercera vez el poder el 1 de enero, Lula insiste en presentarse como un posible interlocutor por la paz entre rusos y ucranianos, pero el proyecto sufre resistencia, principalmente por parte de Estados Unidos y algunospaíses europeos. (Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/334564-lula-hablara-en-nueva-york-con-zelensky-sobretemas-que-desee-debatir



Radio Habana Cuba